

Fecha: 29-05-2025
Medio: El Pingüino
Supl.: El Pingüino
Tipo: Noticia general
Título: Codelco ya despidió a 21 trabajadores por licencias

Pág.: 30
Cm2: 49,1
VPE: \$ 58.864

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Más de 150 involucrados

Codelco ya despidió a 21 trabajadores por licencias

Codelco despidió a 21 trabajadores tras el informe de la Contraloría General de la República (CGR) que detectó que más de 25 mil funcionarios públicos hicieron uso fraudulento de sus licencias médicas.

De acuerdo al estudio del ente contralor, se registraron 204 viajes al extranjero de trabajadores de Codelco que estaban haciendo uso de permiso médico, convirtiéndola en la segunda empresa pública con más casos detectados, después de BancoEstado.

“Los trabajadores de Codelco se rigen por el Código del Trabajo, pero los antecedentes compartidos por la Contraloría ameritan una reacción enérgica en los casos en que se confirmen irregularidades”, dijo la cuñada a Emol.

En ese sentido, precisó que las 204 licencias médicas detectadas involucran a 153 personas. De ellas, “118 estaban trabajando al momento de recibir la información, y 21 personas ya fueron desvinculadas”.